

AM 16. MÄRZ 2014 DIE SOZIALE UND LEBENSWERTE ZUKUNFT WÄHLEN!



MEHR MUT. FÜR ANSBACH.

Hans-Joachim Hofmann (56)

Heilerziehungspfleger

Listenplatz 26

 **OFFENE
LINKE**
Ansbach

Liebe Ansbacherinnen und Ansbacher,

Seit fast 30 Jahren mache ich politische Arbeit. Meine Anfänge waren in verschiedenen Arbeitskreisen (Waldsterben, Tschernobyl etc.) in den 80iger Jahren und der aktiven Mitarbeit in der Friedensbewegung. Ab 1984 war ich parteipolitisch engagiert und habe als Stadtrat in Ansbach (BAP) und Leutershausen (SPD/BFB) kandidiert. 2014 werde ich für die einzig noch wählbare Partei im Stadtparlament Ansbach, der Wählervereinigung „Offene Linke Ansbach“ (OLA) kandidieren, da diese Gruppierung für eine ehrliche, zukunftsweisende und sozial gerechte Politik steht. Die OLA steht für eine lebendige, kreative Politik mit Mut für Visionen. Einige Ziele meiner zukünftigen Stadtratsarbeit sind:

- Integration und Inklusion von behinderten Menschen, Senioren, Migranten und Asylanten (aktive Mitarbeit jener Gruppierungen in Arbeitskreisen für eine Verbesserung ihrer Lebensumstände).
- Zukunftsweisende Entscheidungen für eine kindgerechte Stadt (mehr Krippen-/Ganztagespätze, mehr Spielplätze, finanzielle Anreize für junge Familien zum Zuzug).
- Reduzierung von Belastungen durch den Heliport Katterbach (Nachtflugverbot, grundsätzliches Überflugverbot von Wohngebieten).
- Belebung der Innenstadt und Promenade durch Schaffung von interessanten Angeboten (Straßencafés, Spielstätten für Kinder und Erwachsene, Straßenmusik etc.) unter Einbeziehung der Bürger/-innen mit deren Ideen und aktiver gestalterischer Mitarbeit.

Ich bin Mitglied bei Greenpeace, SV Schalkhausen (Volleyball), Kulturverein Speckdrumm, BSG BKH Ansbach und der Bürgerinitiative „Etz langt´s“. Bitte unterstützen Sie mich bei der Kommunalwahl 2014, wählen Sie mich mit 3 Stimmen und machen Sie bei der Liste 7 Offene Linke Ihr Listenkreuz. Stimmen Sie für unseren OB-Kandidaten Boris-André Meyer und damit für eine lebenswerte, sozial gerechte und zukunftsorientierte Stadt Ansbach.

Danke für Ihr Vertrauen,

Hans-Joachim Hofmann



www.offene-linke-ansbach.de
www.mehr-mut-für-ansbach.de
www.facebook.com/OffeneLinkeAnsbach